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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享股市，以及熊市买券商的相关问题知
识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关注收藏下本站，您的支持
是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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券商进入历史低估区域了吗？

很高兴回答你的问题！

从现在的券商个股估值和股价来看，确实已经进入了绝对底部区域，并且历史罕见
！从整体的局势来看，2014年的牛市以后券商个股并没有走出和银行板块，上证5
0板块同样的局部牛市行情，而是走了所谓的下跌回调走势!跌幅巨大，时间之长，
并且股价目前已经接近了2012~2014年的最低股价区间！可谓是充分下跌到位！

其次我们要知道的是目前整个A股的市盈率为13.5，而比目前还低的市盈率只出现
在2012~2013这两年里，也就是说，如果券商的股价接近于此，那么他们的历史大
底可能性就越高，未来的涨幅空间也就越大，从大部分券商的走势来看，整个现象
已经出现！

最后要值得一提的是现在的大部分券商已经出现了大面积破净现象，这个信号在以
往的熊市都是没有发生过的，甚至在205年的998点和2012年的1664点都是未曾出
现过的，所以这个历史罕见的底部特征无疑是再一次的确定了券商目前历史低估区
域的概率！

因此从2018年的整体分析来看，券商已经进入了历史底部区域，只不过未来等待
券商板块的可能是一波长时间的筑底洗盘过程，一旦主力拿到了足够多的筹码，我
相信A股一定会在券商个股的爆发带领下走出牛市！并且历史一直这样重复上演着
！

希望我的回答能帮助到你，打字很辛苦记得点个赞！！加一波关注，带你读懂主力
真正的意图！

跑不过大盘？牛市旗手券商板块机会何在？
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券商还有机会吗？

答案是肯定的，而且我判断券商的吃肉行情马上即将到来，我们不妨提前准备起来
，不然与这波捡钱行情错过了，实在是可惜。

为什么这么判断呢，主要有以下几个指标特征:

一，技术上看，多重大级别底背离结构形成，从下图可以看出120分钟与日线底背
离已经形成，周线本周只要收红就会底背离，三线底背离共振的情况下，来一波极
速拉升是可以期待的。

二，遇强则强，遇弱更弱

我们都知道券商主要靠股票交易手续费盈利，如果在熊市或弱市，由于市场氛围不
好成交量就低，成交量低对券商的预期就变差，造成券商持续下跌，券商的下跌又
拖累大盘表现更惨，交易量更低……在熊市对券商而言就是戴维斯双杀。

但反过来，如果市场氛围逐渐趋暖，交易量稳步放大，对券商预期就会正向，券商
也会正向拉升，而券商的上涨势必带着大盘更佳，交易量更大，于是券商预期更强
……，可以看出一旦市场氛围稳定趋暖就会与券商形成一个正向激励循环。对券商
来说就是戴维斯双击的高光时刻即将到来。

综上所述两点，券商高光时刻随时到来，我们散户能做的就是提前埋伏，然后期而
代之。

为什么2021年以来券商一直跌跌不休？

券商一直跌跌不休，寻找原因肯定是有很多，事出反常必有因。

证券是牛市行情的旗手，老股民牛市标配券商。可如今让持有证券股票的投资者，
有说不出的无奈。指数涨的红火，证券股价却阴跌不止。为什么今年以来券商股一
直跌跌不休？其实并不只是券商股是这样子的，可以说绝大多数个股都遇到了这种
状况，常常都是三分之二的股票跌，比如科技股半导体、保险、军工等等，只有三
分之一的股票涨的迭创新高，比如白酒、锂电池新能源汽车等，跌的多都是散户集
中的地方，涨的多全是机构抱团的股票。证券就是集中了许多散户的地方，主力机
构不会给散户抬轿子，反手打压，券商股价迭创新低。

证券股会一直阴跌无止境吗？显然不会，资本的逐利性，只要出现了足够的价值洼
地，散户被折磨的割肉出局后，等着证券股的风口到来，到时候就会止跌出现新一
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轮上涨。现在券商股一直跌跌不休，股价止跌启稳、趋势重新修复都需要时间空间
。目前还处于加速下跌阶段，暂时还没有出现明显的止跌迹象，手上有证券股的投
资者要么顺势而为退出避风头，或者是继续忍受煎熬。不论是什么股票，只要不退
市，都是为了低位现金换筹码，高位筹码换现金，永远不变的规律上涨是风险，下
跌则是机会，券商股的一路下跌，太阳底下无新鲜事，同样是为了低位吸取带血筹
码、高位卖出割韭菜，散户永远是待宰的羔羊。

有人说“券商启动有行情，券商低迷股走熊”，你怎么看？

非常感谢邀请，我是牛哥说投资，目前就职天风证券，担任投资顾问，十年来，一
直专注证券投资研究与分析和咨询工作。

有人说，“券商启动有行情，券商低迷股走熊”，您怎么看？这个问题很有意思嘛
，说的一点没错，券商和行情有着非常紧密的联系，说白了券商就是“靠天吃饭”
，曾经有句老话这么形容券商行业“三年不开张，开张吃三年”，意思就是说，行
情好的时候，赚的是本满钵满，但是行情差的时候，真的是穷的锅都揭不开。

“春江水暖鸭先知”，无论反弹还是牛市，一般都是券商股率先启动。要是券商股
低迷，大多是在熊市或将进熊市对此，您认同吗？这话一点毛病都没有，我目前身
在券商，我是深有体会和感触良多啊。现在应该是处于熊市，是不是熊市的尾巴和
牛市的开始，现在还不得而知，反正今年来，2018年券商的日子可是真的不好过啊
，对于这一点从券商股的业绩方面就可以看的出来，包括券商在裁员节流，保存实
力，这一点也是通常在行情不好，熊市的时候，通常采用的一种措施，希望能够借
鉴一些成本，但是这有是不是有效解决问题的办法。

证券：月线

证券板块指数，月线已经跌至1000点下方，这个位置距离2015年高点2931点已经
整整跌去了-60%左右，券商板块的下跌，跟整个股市大环境有关系，特别是今年2
018年，A股熊冠全球，券商股的业绩大幅下滑，券商面临生死存亡的考验。

2018年证券行业，相关上市公司业绩排名：

从这个统计数据当中，大家可以看到，除了“申万宏源，中信证券，第一创业”还
有几个尚未披露业绩的券商股，剩下所有的证券公司，业绩都是处于大幅下滑的态
势，更多的券商业绩下滑幅度超过-20%，这对于券商行业来说，真是的沉痛的打
击啊。

所以，目前券商股之所以低迷，和行情不无关系，目前熊市的行情，交易量不足1
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000亿，对于券商来说，经纪业务，对于很多券商来说，还是占据了半壁江山，面
对如此低迷的行情，市场人气涣散，交易量不活跃，券商也是很被动的。

虽然，有一些券商经纪业务不占主流，但是多少还是有影响的，券商自营业务，投
行业务，这才是一个大蛋糕，但是没办法，整体环境不好，平均下来，还是面临业
绩下滑的风险。

所以，对于后市，我们也可以去关注一下，券商股，什么时候开始有所表现，开始
反弹，迎来绝地反击行情，我觉得大盘有可能会触底反弹，见底的概率比较大。

最近问答点赞好少啊，虽然行情不好，但还是希望多多帮忙点赞哦，谢谢！看完点
赞，腰缠万贯，感谢关注。

股市的介绍就聊到这里吧，感谢你花时间阅读本站内容，更多关于熊市买券商、股
市的信息别忘了在本站进行查找哦。
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